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Zusammenfassung


Die Gelenkszintigraphie mit 99mTc-Polyphosphat wurde bei 21 Patienten mit Gelenkerkrankungen der Hände durchgeführt. Die Ergebnisse wurden anhand der Xeroradiographie und Röntgendiagnostik überprüft. Bei insgesamt 630 Einzelgelenken fanden sich 237 szintigraphisch, 132 röntgenologisch und 183 xeroradiographisch positive Befunde. Im Frühstadium der Gelenkerkrankungen war fast ausschließlich die Szintigraphie positiv, während im Spätstadium die Xeroradiographie der Szintigraphie und Röntgendiagnostik überlegen war. Als Ursache der erhöhten Akkumulation bei akut entzündlichen Veränderungen wurde die gesteigerte Anreicherung in den bindegewebigen Gelenkanteilen diskutiert. Der günstigste Zeitpunkt zur Szintigraphie nach Injektion wurde mit 3 h p.i. ermittelt.



        
Joint imaging with 99mTc-Polyphosphate was carried out in 21 patients having inflammatory or degenerative diseases of the joints of the hands. A comparison was made between 99mTcPP, xeroradiography and radiography. In a total of 630 different joints 237 positive scans, 132 positive roentgenograms and 183 positive xeroradiograms were obtained. In the early stage of inflammatory joint disease only the scintigraphic results are positive, in the later stage 99mTcPP-imaging was less sensitive than xeroradiography and radiography. The reason for the increased concentration at the site of acute joint inflammation is probably the increased uptake in the soft tissues of the joints. The best time for scanning after the application of 99mTcPP seemed to be at 3 hours.
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